

Thomas chez les Bleus

Le jeune sabreur du Cercle d'escrime d'Aulnay, Thomas Martine, a réalisé une superbe performance lors du circuit national cadets sabre de Saint-Jean-de-la-Ruelle (45), en montant sur la troisième marche du podium. Ce résultat lui permet d'être sélectionné

en équipe de France, en individuel et par équipe, pour de la prochaine coupe d'Europe, à Meylan (38). En cette année olympique, les épéistes Jean-Michel Lucenay et Vanessa Galantine tenteront de gagner leur billet pour Rio. Toute l'année, ils iront tirer d'un continent à l'autre pour participer avec l'équipe de France aux tournois mondiaux de qualification olympique. Encore trop jeune pour y prétendre, Nathan Harendarczyk a terminé deuxième du tournoi régional de Clamart (92) au sabre juniors. De quoi bien démarrer la saison.